

# 新しく着任された先生方を紹介します

子どもたちの「生きる力の土台」づくりを



鹿部中学校 校長 後藤 ごとう  
正弘 まさひろ

4月の異動で北斗市立茂辺地小中学校から赴任してきました。平成24年から3年間、教頭としてお世話になりました。前回の任期中は家族を含め、公私共々、町民の皆様に大変お世話になりました。少しでも、恩返しができるよう力を尽くす所存です。

皆様の愛情に包まれ、素直で明るく、礼儀正しく育つていることが、赴任してからのわずかな期間に接した子どもたちから見て取ることができます。この子どもたちの良さを伸ばしながら、卒業後の学校や社会でいきいきと充実した人生を歩めるように、「生きる力の土台」を育むことが中学校の課題の1つだと考えています。

4月から中学校の新学習指導要領が全面実施となりました。そこには、予測困難な時代を生き抜くために子どもたちが身につけるべき3つの資質・能力が謳われています。①「生きて働く知識・技能」、②「未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力」、③「学びを人生や社会に生かそうとする学びに向かう力・人間性等」です。

この3つの力の育成に鹿部町はとても環境が整っています。教育委員会が中心となって幼稚園・小学校・中学校が連携（一貫）した教育ができること。園・学校と保護者、地域が協力して同じ目的に向かって、取り組むことができるなどです。

コロナウィルスは当分収束しないと思われます。まずは、子どもたちの感染防止に努めながら、教職員が一枚岩となつて教育活動を進めていきます。保護者、地域の皆様のご協力とご支援をよろしくお願いします。

鹿部小学校に3名、鹿部中学校に4名の先生方が着任されました！

私の素顔です ど よ ろ し く	氏 名	勤務先・担当	出身地	趣味	これから抱負
	浜本 城弥	鹿部中学校 1年副担任	志村 龍也	鹿部中学校 2年副担任	これまでにも鹿部町には趣味の野鳥観察や釣りで毎週のように来ていました。この度、そんな鹿部町に赴任することができて幸せに思います。理科の授業を通じて生徒たちと共にこの町の奥深さを学んでいきたいと思います。これからよろしくお願いします。
	岩内町	東京都 町田市	温泉（サウナ）	野鳥観察、釣り、薪集め	なんでも大好きですが、道の駅の500円のたらこご飯最強です。
					好きな魚介類